

Costa Rica Volcanes lugar predilecto

Los enormes cráteres volcánicos que salpican las cordilleras de Costa Rica ofrecen una amplia gama de actividades interesantes. Montar a caballo, rappel, canopy y, por supuesto, relajarse en los baños de barro terapéutico y las **aguas termales**. Además del sistema de senderos bien desarrollados. Y las reservas de parques nacionales, y áreas protegidas, parque acuático, tranvías, canopy, puentes colgantes, santuarios de vida silvestre, spa de clase mundial, y retiros. Alojamiento para todos los gustos y presupuestos están disponibles también.

El Volcán Arenal

El Volcán Arenal es considerado uno de los diez primeros volcanes de Costa Rica. Hasta 1968, se decía que el Volcán Arenal estaba inactivo. Hasta su primera explosión y desde entonces ha estado continuamente activo. Las erupciones se han registrado desde octubre de 2010. El Parque Nacional Volcán Arenal ha sido uno de los destinos más visitados en Costa Rica.



El Volcán Poás

El volcán Poás es uno de los volcanes de Costa Rica más visitados. Esto tiene mucho que ver con la proximidad a la ciudad capital de San José. El Parque Nacional del Bosque hermoso y denso que rodea el volcán hace que sea un lugar ideal para escapar de las presiones cotidianas cerca de la ciudad. De hecho, este moderno volcán es considerado uno de los mayores cráteres activos del mundo. Mide más de 900 pies de profundidad y una milla de ancho. Dos lagos de los cráteres se han formado cerca de la cima del volcán Poás. ¡Uno de los cuales, es considerado el único lago compuesto de azufre fundido en el mundo!



El Volcán Irazú

Situado a menos de sesenta millas de la capital de San José, el Volcán Irazú hace un viaje de día perfecto, ¡con mucho que ver! El volcán tiene muchos cráteres fascinantes y activos, incluyendo uno con un espectacular lago con agua de color verde oscuro hermoso. El lago puede incluso transformar colores, a menudo entre verde esmeralda y rojo carmesí. Irazú es el más alto de los volcanes de Costa Rica alcanzando alrededor de 11, 260 pies (3, 432 m) de altura.



Volcán Rincón de la Vieja

El volcán Rincón de la Vieja está situado en la famosa provincia de Guanacaste, donde una combinación de cuatro volcanes (la Santa María, Orosi y Miravalles son los otros tres) llevar a cuatro de los más sorprendentes parques naturales de Costa Rica. También se considera como uno de los volcanes más emocionantes en el país debido a algunas características inusuales. Por ejemplo, las lagunas sulfurosas, relajantes aguas de barro, fumarolas y toda la fauna increíble que lo rodea. Por supuesto, el cráter activo central es una parte fascinante del volcán, con otros ocho puntos volcánicos sobre el área de 250 millas cuadrada.



Volcán Turrialba

El Volcán Turrialba ubicado a sólo 53km al este de la capital de San José. ¡Esto también hace que una excelente excursión de un día, un paseo que será inolvidable! Vaya de paseo por la antigua capital de Cartago. Juan Vinas y sus plantaciones de azúcar y el pequeño pueblo de Turrialba y su auténtica sensación y belleza con la exuberante selva tropical que rodea el pueblo. Echa un vistazo a su alrededor, y se encuentra incontables colinas verdes con pastos verdes, caballos, vacas, y la vida silvestre vagando libremente en la tierra fértil.



Volcán Tenorio

El Parque Nacional Volcán Tenorio forma parte del Área de Conservación del Arenal, es uno de los parques nacionales más jóvenes de Costa Rica, abierto desde 1995. Los tres cráteres bien definidos en la parte superior del volcán a menudo muestran actividad. Toda la zona del volcán se compone de hermosas cascadas, lagunas y aguas termales para explorar en la zona. La atracción principal del volcán Tenorio es el espectacular Río Celeste, donde la combinación de azufre del volcán y carbonato de calcio convierte el agua del río en un mágico color azul cielo, convirtiendo a Río Celeste en uno de los arroyos y cataratas más famosos de Costa Rica.



Recuperado el 24/10/2019 de <https://costarica.org/es/volcanes/>